



# **Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Lakukan Patroli Malam dan Sambang Puskesmas, Mantapkan Kemitraan dengan Masyarakat**

**Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)**

May 29, 2024 - 06:20



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang kembali melaksanakan kegiatan patroli malam dan sambang di Puskesmas setempat pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Warungkondang dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya.

Dalam patroli malam tersebut, Bhabinkamtibmas turut menyambangi Puskesmas untuk memastikan situasi keamanan di sekitar fasilitas kesehatan tersebut. Mereka juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada petugas dan pengunjung Puskesmas, mengingatkan untuk selalu waspada dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Kapolsek Warungkondang, yang diwakili oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas atas kepedulian dan dedikasinya dalam menjaga keamanan wilayah kita. Kegiatan patroli malam dan sambang di Puskesmas ini sangat penting untuk memastikan situasi kamtibmas tetap terjaga," ujar Kapolsek Warungkondang.

Lebih lanjut, Kapolsek Warungkondang menyampaikan bahwa kerjasama dan kemitraan yang baik antara Polsek dengan masyarakat sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Dengan bersama-sama, kita

dapat mencegah potensi gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman bagi semua pihak," tambahnya.

Pengunjung Puskesmas juga mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan di sekitar fasilitas kesehatan tersebut. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya patroli malam yang rutin dilakukan oleh Polsek Warungkondang.

Dengan kegiatan patroli malam dan sambang di Puskesmas, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas semakin meningkat. Selain itu, kemitraan yang kuat antara Polsek dengan masyarakat juga dapat terjalin dengan baik, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.